

Chipre Auténtico

8 días/7 noches

HOTELES SELECCIONADOS O SIMILARES

- Lárnaca: Best Western Plus Larco Hotel 4*

NUESTRO PRECIO INCLUYE

- Traslados desde la ciudad de origen al aeropuerto y viceversa.
- Guía acompañante VIAJAFACYL desde España.
- Vuelos internacionales Madrid-Lárnaca-Madrid, vía Atenas con Aegean en clase turista y con equipaje facturado.
- 7 noches de alojamiento en el hotel BW LARCO, en régimen de media pensión. Las cenas en el hotel no incluyen agua ni bebidas. (excepto 1º día)
- Autocar para traslados y visitas según detallado en programa.
- 6 almuerzos en restaurantes locales con agua y una bebida por persona.
- Guía local profesional de habla hispana durante todo el recorrido.
- Cata de vino en Omodos.
- Pases para el check point tanto en Nicosia como en Famagusta.
- Todas las entradas necesarias para el itinerario descrito.
- Tasas de aeropuerto (140€).
- Seguro de viaje y anulación.

Salidas	Precio por persona en Doble		Suplemento Individual
	Zona 1	Zona 2	
14 Oct	2.140€	2.140€	260€

- Zona 1: Salamanca, León, Valladolid, Burgos, Zamora, Segovia y Palencia.
- Zona 2: Ávila y Soria.



DÍA 1. CASTILLA Y LEÓN - MADRID - LÁRNACA
Salida desde la ciudad de origen al aeropuerto de Madrid. Vuelo con destino a LÁRNACA, vía Atenas. Llegada, encuentro con el guía local y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2. LÁRNACA

Desayuno y visita de Lárnaca, donde conoceremos la Iglesia de S. Lázaro donde se encuentra enterrado el Santo. Continuación hasta Kiti y visita de la iglesia de Angeloktistos del siglo XI que conserva un hermoso mosaico. Continuamos a Choroikoiitia donde los arqueólogos han descubierto un asentamiento neolítico rodeado por una poderosa muralla. Continuaremos hacia Skarinou, hasta la granja de la familia Georgiades, donde nos mostrarán como se prepara el queso Halloumi y el pan de aceitunas. Visita de la granja y almuerzo en la terraza. Se servirá comida preparada en el horno de leña. Después iremos al pueblo de Lefkara, conocido por su artesanía. Después de un paseo guiado por el pueblo, tiempo libre para disfrutar del entorno. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 3. LÁRNACA - NICOSIA - KYRENIA - LÁRNACA

Desayuno y salida para visitar Nicosia, capital de la República de Chipre. Su casco antiguo aún sigue encerrado por poderosas murallas venecianas de casi 5 Km de longitud del S. XVI con 3 puertas. Única ciudad aún dividida en Europa. Visita de la Catedral Metropolitana de S. Juan Teólogo, del S. XVII con hermosos frescos del S. XVIII. Paseo con el guía por el casco viejo de la ciudad hasta llegar a la calle Ledra, cruce del check point, para visitar la zona norte de la ciudad. Paseo guiado por la parte norte de la ciudad incluyendo el Buyuk Han, antigua posada para comerciantes del S.XVI y admirar el exterior de la Gran Catedral de Santa Sofía. Por la puerta de Kyrenia saldremos en dirección al puerto para visitar su imponente castillo del mismo nombre. Tras la visita, continuamos a Bellapais, cuyo nombre proviene de una abadía del siglo XIII, considerada uno de los monumentos góticos más hermosos de Oriente Próximo. Almuerzo en restaurante. Visita de la Abadía que albergaba a los agustinos exiliados de Jerusalén.



Al finalizar, regreso al hotel en LÁRNACA. Cena y alojamiento.

DÍA 4. LÁRNACA - TROODOS - LÁRNACA

Desayuno y salida hacia la cordillera de Troodos hasta llegar al valle de Marathassa y el pueblo de Kalopanagiotis. Visita del Monasterio de San Juan de Lampadistis y del Monasterio de Kykko. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, visita del pueblo de Kakopetria, declarado Monumento de herencia cultural de Chipre. Paseo por el casco viejo del pueblo. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 5. LÁRNACA - LIMASSOL - LÁRNACA

Desayuno y salida hacia Limassol, visita del casco viejo y del Castillo Medieval, hoy transformado en museo medieval. Seguiremos ruta hasta Koutrion (Curium), uno de los más importantes enclaves políticos y religiosos de toda Chipre. Terminada la visita, saldremos hacia las montañas de Troodos, donde se encuentra la rica zona vinícola de la que Omodos es su sede más importante. Este pintoresco pueblo vive ahora del turismo y de la venta de sus artesanías locales entre la que destaca un elaborado tipo de encaje, así como del vino y la miel. Cata de

vino en una de las bodegas locales y almuerzo. Visita del Monasterio de la Santa Cruz. Tiempo libre y regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 6. LÁRNACA - FAMAGUSTA - SALAMINA - LÁRNACA

Desayuno y salida hacia el check-point de Strovilia para cruzar a la zona ocupada. Llegada a la antigua ciudad de Salamina que constituye sin duda el mayor yacimiento arqueológico de Chipre, aun sin excavar en su mayoría. Visitaremos el Monasterio de S. Bernabé y su tumba, para a continuación visitar la ciudad de Famagusta, que albergaba más de 300 iglesias, muchas de las cuales aún se alzan en ruinas. Sin duda, su Catedral de S. Nicolás, construida a finales del S.XII e inspirada en la francesa de Reims, es la más notable de todas, donde los soberanos de la dinastía de Lusignan eran coronados como reyes de Jerusalén. Almuerzo y paseo guiado. Tiempo libre y regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 7. LÁRNACA - PAFOS - LÁRNACA

Desayuno y salida hacia Petra tou Romiou: entre Limassol y Pafos, donde la tradición mitológica griega localiza el lugar donde entre las espumas blancas del

mar surgió Afrodita, diosa del amor y de la belleza. Continuación a Kato-Pafos donde se visitarán las Tumbas de los Reyes, de clara inspiración alejandrina. Después continuaremos hasta el Parque Arqueológico de Páfos para visitar los mosaicos en las casas de Aión, la de Dionisio, la de Teseo. En ellas podemos encontrar uno de los conjuntos de mosaicos más importantes y ricos de todo el Mediterráneo cuya visita es obligada y cuya edad abarca desde el S. II d.C. al S. IV d.C. Terminada la visita, tiempo libre para pasear por el puerto pesquero. Almuerzo en un restaurante de pescado, donde se servirá el meze de pescado y marisco. Por la tarde visitaremos el Pilar de San Pablo donde la tradición afirma que el Apóstol fue atado y azotado antes de convertir al gobernador romano Sergio Paulo cuando aquél vino a Chipre. Regreso al Hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 8. LÁRNACA - ATENAS - MADRID - CASTILLA Y LEÓN

Desayuno, traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a Madrid, vía Atenas. Llegada y traslado a la ciudad de origen.